



CGT Finances Publiques Aveyron

Les agents de la DGFIP placent la CGT en tête au scrutin pour le Comité Technique Ministériel

Spécial élections 2011

En Aveyron comme au plan national, la CGT est en tête du scrutin pour le CTMinistériel (**29,67% en Aveyron** et 29,73% sur l'ensemble des départements).

La CGT obtient **2 sièges** et est **en deuxième position au Comité Technique Local** de l'Aveyron avec **33,63% des suffrages**, derrière l'Union SNUI/SUD Trésor/Solidaires (37,58%) et devant FO (28,79%).

Ce sont les résultats des votes en CT qui déterminent désormais la représentativité des organisations syndicales et non plus les votes en CAP.

En CAPLocales, la CGT obtient **2 sièges dans les catégories C et B** où elle se classe également en **deuxième position**.

A noter le résultat tout à fait honorable en catégorie A (26,39%), alors qu'au scrutins précédents la CGT n'avait pas été en mesure de déposer une liste dans cette catégorie. Toutefois, ce bon résultat ne nous permet pas d'obtenir 1 des 2 seuls sièges de cette CAPL.

Ces élections, les premières au sein de la DGFIP, marquent une consolidation de la présence de la CGT dans nos services et un encouragement pour l'avenir après la création d'une nouvelle CGT unique à la DGFIP en 2010.

La section CGT Finances publiques de l'Aveyron remercie les agents de toutes catégories qui ont fait le choix du vote CGT. Avec ses élu(e)s, elle tient à assurer l'ensemble des personnels de sa volonté de se placer en permanence à la hauteur de leurs attentes et de son engagement indéfectible en faveur de leurs revendications.

**Venez en débattre à notre Assemblée Générale annuelle
Jeudi 10 novembre 2011**

Au Foyer des Jeunes Travailleurs d'Onet le Château

Rappel : tout agent a droit à une journée d'autorisation d'absence par an pour participer à l'assemblée générale annuelle du syndicat de son choix

Tous les résultats sont détaillés sur le site de la section et du syndicat national.